

PARA UN DIALOGO ECUMENICO SOBRE TEOLOGIA
DE LA SAGRADA ESCRITURA
A PROPOSITO DE LAS RELACIONES DE
FE Y CONSTITUCION SOBRE AUTORIDAD
E INTERPRETACION DE LA SAGRADA ESCRITURA

La serie de relaciones del Consejo Ecuménico de las Iglesias, que aquí se presentan traducidas al castellano, casi todas ellas por primera vez¹, tienen un claro interés para el teólogo y el biblista católico. Un interés que se pone de relieve ya en la misma introducción que sigue a continuación de estas reflexiones de la doctora E. Flesseman-van Leer, quien sitúa cada uno de los documentos en su contexto histórico, desde la primera relación de Wadham (1949) hasta la última de Bangalore (1978).

La intención de este breve estudio es doble: presentar a los lectores españoles el hilo conductor de las diversas relaciones, completando desde una perspectiva católica la útil introducción a que acabo de referirme, y ahondar en algunas cuestiones concretas de teología de la Biblia, procurando establecer una comparación entre lo expuesto en estos documentos y el pensamiento de la teología católica, con especial referencia a la constitución *Dei Verbum* del Vaticano II. Aunque este método lleva consigo el repetir algunos conceptos,

1 La relación de Montreal se encontraba ya traducida en L. Vischer (ed.), *Textos y Documentos de la Comisión «Fe y Constitución» (1910-1968)* (Madrid 1972) 185-199, y en B.-D. Dupuy (ed.), *Vaticano II. La revelación Divina*, vol. II (Madrid 1970) 341-358.